

Desde Cruz Roja buscan generar conciencia sobre la importancia de cuidar el agua



www.cruzroja.org.ar    CruzRojaArg

En medio de una verdadera crisis hídrica, ayer fue el Día Mundial del Agua, fecha orientada a generar conciencia. Dialogó con FM Vos (94.5) Santiago Fuentes, coordinador de Juventud de Cruz Roja filial San Rafael, teniendo en cuenta que la entidad realiza varias actividades en torno al tema.

Desde hace mucho tiempo Cruz Roja trabaja en la concientización sobre el agua, pero eso es algo que se ha intensificado este año.

En la provincia de Mendoza consumimos 480 litros de agua por persona por día, cuando la Organización Mundial de la Salud recomienda no utilizar más de 150 litros por persona

“Somos conscientes a nivel local, provincial, nacional y mundial de la crisis que estamos atravesando, en Mendoza llevamos justamente diez años de crisis hídrica y es por eso que también nos vemos en la necesidad de hacer hincapié en la temática del agua, y en especial este año vamos a estar realizando actividades de concientización y consumo responsable en las escuelas primarias en los séptimos grados”, adelantó Fuentes, y destacó que “según estudios que ha hecho Aysam (Agua y Saneamiento de Mendoza), nosotros en la provincia de Mendoza consumimos 480 litros de agua por persona por día, cuando la Organización Mundial de la Salud recomienda no utilizar más de 150 litros por persona, ya que con esa cantidad de litros de agua, satisfacemos nuestras necesidades básicas de saneamiento y de consumo”. Hay acciones totalmente innecesarias que derrochan mucha agua, como puede ser el dejar la canilla corriendo mientras uno se lava los dientes, el exceso en el agua utilizada al lavar un auto o darse una ducha de más de diez minutos.

Hay países donde las personas tienen de cinco a diez litros de agua para utilizar durante todo el día, mientras que en otros países –Argentina entre ellos– se desperdicia sin medida. De allí la importancia de educar a los niños en este sentido. La idea es que “ellos sean los motores en la cultura del agua, del consumo responsable”.

Las actividades de los miembros de Cruz Roja comenzarán la semana próxima, visitando diversas instituciones educativas del departamento. Las autoridades de las escuelas que lo deseen pueden comunicarse con la entidad a través de redes sociales a fin de pedir una de esas charlas.

Vos FM 94.5 · Desde Cruz Roja buscan generar conciencia sobre la importancia de cuidar el agua